

COMUNICADO Nº10

Estimada Comunidad Escolar, estamos muy cerca de terminar el año escolar 2021 por lo que enviamos información de las ultimas actividades.

1.- Ultima Reunión de Apoderados:

Nuestra segunda reunión de apoderados se realizará para todos los cursos el día 17 de noviembre 2021 a las 19:00 horas, a través, de una plataforma digital, el enlace para esta reunión se enviará días antes.

2.- Ultima evaluación de lectura complementaria:

Los días 29 y 30 de noviembre se llevará a cabo la ultima evaluación de lectura complementaria del Libro "Felipe huele a vaca", para los alumnos y alumnas que se estén en forma remota se les enviará el link de conexión para realizar la prueba.

3.- Convivencia de finalización año escolar:

El día jueves 16 de diciembre en cada jornada y por curso se realizará la ultima convivencia grupal, ese día, cada estudiante deberá llevar una colación especial (por ejemplo, bebida pequeña con un paquete de galletas, o papas fritas, algo delicioso para el alumno o alumna), esto debe ser de tamaño individual ya que no se puede compartir, será de consumo exclusivo de cada niño o niña. Además, jugaremos al "Amigo Secreto" cada curso jugara con su profesora, asistente y/o fonoaudióloga, este juego consiste en entregar un regalo cuyo valor será como mínimo \$2000.- a la persona que le corresponda según el papel que elija el cual será un secreto hasta ese día. El regalo debe ser comprado por cada familia y enviado a la escuela el día 16 de noviembre.

4. Fiesta de Navidad:

El día 17 de diciembre del 2021 realizaremos el acto de navidad, a su vez, damos inicio al termino del año escolar para los estudiantes e inicio de vacaciones de verano, en esta jornada nuestros pequeños realizaran presentaciones artísticas. Ese día se entrega el regalo de fin de año, el cual para costearlo cada familia deberá enviar \$3.000.- este dinero se recibirá hasta el 07 de diciembre. El acto se realizará por jornada, cada estudiante debe venir con su vestimenta desde casa, luego del acto cada niño o niña se retira con su apoderado. Sobre el numero de personas que pueden acompañar a nuestros estudiantes en el acto de fin de año se dará a conocer una semana antes, esto, dado los cambios del plan paso a paso por la pandemia.

JORNADA MAÑANA

CURSOS	INGRESO ALUMNOS	INGRESO APODERADOS
MEDIO MAYOR A, PRE KINDER A Y KINDER A	09:30	10:00

JORNADA TARDE

CURSO	INGRESO ALUMNOS	INGRESO APODERADOS
MEDIO MAYOR B, PRE	14:00	14:30
KINDER B Y KINDER B		

5. Entrega de Informes trimestrales:

El día viernes 17 de diciembre se hará entrega de los informes pedagógicos anuales en forma digital, los cuales serán enviados a los correos de los apoderados, para los alumnos que serán dados de alta, por haber superado su trastorno del lenguaje, se les entregara en forma física la documentación que corresponde. Los alumnos y alumnas del nivel kínder podrán solicitar con anticipación algún tipo de documentación relativa a su Trastorno del Lenguaje en el caso de que sea requerido por el establecimiento educacional en el cual fue matriculado para cursar Primer año de educación Básica, para esto deben solicitarlo directamente al correo de la fonoaudióloga de los alumnos de kínder, quien es Tia Marisol al correo marisol.catalan@aprendamosjuntos.cl, no obstante, el informe pedagógico anual 2021 para los alumnos y alumnas de kínder se entregara en la misma fecha que al resto de los alumnos y en el mismo formato.

7. Encuestas JUNAEB:

Como cada año por encargo de JUNAEB (Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas) necesitamos encuestar a los apoderados de Pre kínder y Kinder a los apoderados que ha sido imposible contactar, se les envió el link directo de la encuesta a sus correos para que puedan responder cuando tengan el tiempo, no obstante, el resultado de esta encuesta genera para el año siguiente los beneficios a los cuales pueden acogerse los alumnos, como becas o ser estar tipificados como alumnos preferentes o prioritarios y con esto todos los beneficios que pueden ser otorgados, por favor responder.

8. Matriculas Alumnos nuevos 2022:

Les recordamos que nos encontramos en el proceso de matricula para alumnos nuevos 2022, solo tenemos vacantes para niños y niñas para nivel medio mayor (3 años cumplidos a marzo del año 2022. Para el año escolar 2022 no se solicitará lista de útiles escolares, no obstante, se solicitarán algunos materiales que serán de uso exclusivo para cada alumno, esto rige para alumnos nuevos y antiguos) El uniforme volverá hacer obligatorio durante el próximo año.

9. Horarios de Ingreso y Salida:

Es importante que respeten los horarios de ingreso y salida de los estudiantes que asisten de forma presencial, recordamos que estamos en pandemia y necesitamos que ingresen y se retiren en los horarios informados para cumplir en forma estricta con nuestros protocolos de sanitización. Debemos seguir cuidándonos ya que los casos están en aumento.

10. Cero Contagios covid-19:

Les informamos que a la fecha no contamos con contagios dentro de la escuela, como tampoco con sospechas ni contactos estrechos. Agradecemos a los padres y/o apoderados por confiar en nosotras, a la fecha estamos con un 95% de alumnos y alumnas que asistentes en forma presencial.

11. Ceremonia de Graduación niveles kínder:

Como ya fue informado la ceremonia de graduación de los niveles kínder se llevará a cabo el día martes 21 de diciembre; la jornada de la mañana será citada a las 10:00 horas y los alumnos de la jornada de la tarda será citada a las 12:00 horas; los alumnos en ambas jornadas deberán llegar 30 minutos antes del ingreso de los padres. Sobre la cantidad de personas que acompañaran a los alumnos dependerá de las medidas que estén vigente en ese momento por la pandemia de covid-19, no obstante, será informado con días de anticipación.

12. Termino de año escolar:

El año lectivo escolar termina formalmente en nuestra escuela el 31 de diciembre, hasta ese día, el personal trabajará en el establecimiento, posterior a esa fecha la escuela permanecerá cerrada.

13. Inicio año escolar 2022:

El día 23 de febrero del 2022 nuestra escuela comienza el año escolar para el personal de la escuela y con esto la apertura del establecimiento.

El día 25 de febrero del 2022 se da comienzo al inicio de clases presenciales para los alumnos y alumnas.

14. Posibles cambios por pandemia:

Ante posibles cambios debido a la pandemia, serán informados a toda la comunidad escolar, a través, de nuestros canales de comunicación y redes sociales, como lo son pagina web www.aprendamosjuntos.cl Facebook Escuela de Lenguaje Aprendamos Juntos, Instagram Escuela. Aprendamos. Juntos y por Whats App.

DIRECCION

LA CISTERNA, jueves 04 de noviembre 2021.